

ROUNTZENHEIM - AUENHEIM - SOUFFLENHEIM

- Jean SCHWACH, pasteur et responsable musique UEPAL – Alsace du Nord : 3, rue de l'Eglise
67480 ROUNTZENHEIM ☎ 03.88.86.40.26 E-mail : jean.schwach@gmail.com
- Marguerite PARIS, vice - présidente : 8 rue de la Gare 67480 AUENHEIM ☎ 03.88.53.06.25

Bric à brac du 1^{er} mai au foyer

Peu de monde, par une journée un peu grise, mais une excellente ambiance grâce à nos fidèles bénévoles.



Les 12 confirmés de la paroisse



Filser Florian, Fritzingler Sarah, Hassold Jonatan, Leininger Mickael (Rountzenheim) ; Hirlemann Eloïse, Lang Océane, Reinhardt Loïc, Wolff Yann (Soufflenheim) ; Heintz Jérôme (Roeschwoog) ; Schopp Guillaume (Niederroedern) ; Vogel Julien (Asbach) ; Muller Alicia (Drusenheim).

Ils ont été confirmés le dim. 5 mai à Rountzenheim.

Catéchisme : enfants nés en 2002

Les inscriptions sont ouvertes pour les nouveaux catéchumènes dès à présent. Le catéchisme se fait sur 3 ans, le samedi matin. Vous pouvez vous signaler au pasteur qui vous fera parvenir une fiche d'inscription et vous expliquera la démarche à suivre. Pour le prochain groupe, il s'agit des enfants nés en 2002 et après, s'ils ne sont pas encore inscrits. Une première réunion aura lieu en juin.

La paroisse sur FACEBOOK



Vous pouvez la retrouver sous :

Paroisse-Protestante-Rountzenheim

Vous y trouverez les dernières infos, des vidéos, des photos, n'hésitez pas à nous rejoindre et à cliquer sur « J'aime » !

Un nouveau-né dans la paroisse : Le groupe musical.

7 musiciens – jeunes et moins jeunes- avec leurs instruments (clavier, guitares, saxo, violons, accordéon) se retrouvent pour apprendre l'accompagnement des chants à l'église. Ils se sont déjà produits lors des cultes de Pâques et de la confirmation et ont eu un beau succès. Si vous êtes musiciens, venez nous rejoindre. Il y a encore de la place ! Les répétitions ont lieu les samedis après-midi durant 1h15.

Offrande annuelle ESP

Avec ce Lien, vous recevrez une enveloppe pour l'offrande annuelle de la paroisse. Le Conseil Presbytéral vous informe que c'est la seule enveloppe qui vient directement de votre paroisse. Les autres enveloppes que vous recevez 3 fois par an proviennent de « L'Association pour la Rénovation de l'Eglise ». Cette association est œcuménique et gère le bâtiment uniquement. Notre paroisse a besoin de votre soutien financier et nous vous remercions d'avance de rapporter votre contribution soit au culte ou à l'un des conseillers ou au presbytère.

Dim. 30 juin : BARBECUE au foyer

Si le temps le permet, le culte aura lieu en plein air à 10h. Pour la barbecue, nous procédons comme les années passées : chacun amène ce qu'il veut et peut : salades, grillades, dessert... Un peu de chaque ou une chose en particulier. Tout sera mis en commun pour un partage fraternel. Les boissons sont fournies par la paroisse. Cette année, le « Dimanche des Enfants » organise l'après-midi un grand jeu de plein-air. Tous les enfants pourront y participer. C'est l'occasion de venir à cette journée en famille.

Jean SCHWACH



Le lien

du consistoire de Hatten

17